

El representante a la Cámara Fernando Sierra, del Centro Democrático, denunció la supuesta aparición del ELN en el Meta, un departamento en el que históricamente nunca ha tenido presencia ese grupo guerrillero.

“La semana pasada causó revuelo el establecimiento de tres banderas alusivas al ELN, una de ellas sobre la vía terciaria que comunica al municipio de Lejanías con la vereda Cacayal; otra en la vía que comunica el municipio El Castillo con la vereda La Cal, y una tercera en el municipio de San Juan de Arama, según informó el Ejército Nacional”, manifestó el congresista ante la plenaria de la corporación.

Y agregó: “En esas zonas, como bien es sabido, han tenido fuerte presencia histórica las Farc y no el ELN”. Sierra reveló igualmente que recientemente en Aguas Claras, zona rural del municipio de Granada, según denuncias de los campesinos, hombres armados que se identificaron como miembros del ELN convocaron a la comunidad a una reunión obligatoria a orillas del río Guape, “para decirles que ahora ellos son quienes tienen control de la zona y que la reunión era para notificarles las tarifas de extorsión que deben empezar a pagar”.

Las denuncias del representante prenden las alarmas en torno a los temores expresados por el uribismo y otros sectores políticos sobre los riesgos de que el ELN y las bandas criminales copen los territorios que dejen las Farc, tras su desmovilización.

Asimismo, Sierra le pidió al Gobierno hacer claridad sobre si esos hombres armados que han empezado a llegar al Meta y que dicen pertenecer al ELN podrían ser los mismos guerrilleros del Bloque Oriental de las Farc, quienes simplemente se han cambiado el brazalete.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/denuncian-presencia-del-eln-el-meta-articulo-653564>